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Lorenzo Córdova afirma que el INE está abierto a un debate sobre la Reforma Electoral 

 

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, aseguró que el organismo ejercerá su autonomía a  

plenitud, porque es una institución que no requiere de recomendaciones, ni interferencias 

inconstitucionales de otros organismos autónomos. Afirmó que el INE está dispuesto a un debate 

racional sobre la Reforma Electoral y entregar información técnica al Congreso. 

 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADnAFV2uOqGVb0A&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B

33844BAA%21184&parId=root&o=OneUp 
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